OBJETS FETICHES DE Jeff Boudreault

Son personnage d'Alain Schmidt, dans la populaire série *Un homme mort*, est sérieux et quelque peu mystérieux. Mais dans la vie de tous les jours, le comédien Jeff Boudreault est plutôt un adepte de l'humour absurde et des grandes randonnées à moto. Voyons un peu ce qui se cache dans l'univers de ce père attentionné, qui est demeuré très près de ses racines...

Par Carolyn Richard Photos: Mélissa Dinel

UNE LIBERTÉ SANS PAREIL...

Faire de la moto me procure un sentiment de liberté incroyable. C'est véritablement mon passe-temps favori. J'ai cette passion depuis que je suis très jeune. En fait, j'ai commencé à en faire à 7 ou 8 ans et j'ai eu ma première moto vers 11 ans. Je n'étais pas sur les routes à cet âge-là, mais j'allais dans des champs avec une gang de chums. En ce moment, j'ai trois motos: deux KLR-650 et une autre

pour la route. Comme je travaille beaucoup ces temps-ci, je ne peux pas en faire autant que je le voudrais. Mais avec des amis, on organise pour cette année un voyage à moto à la baie James. Éventuellement, je rêve de partir pendant trois semaines sur la fameuse route 66 aux États-Unis. J'adore la moto, et mon problème, c'est que je ne suis jamals rassasié! (Rires)

FIER DE SES RACINES...

Le bleuet me rappelle ma région natale du Saguenay-Lac-Saint-Jean, à laquelle je suis très attaché. J'ai plein de beaux souvenirs du Saguenay et, comme mon père a un chalet là-bas, j'y vais régulièrement. J'aime aller à la pêche, faire des randonnées dans le bois et parcourir les routes du Lac-Saint-Jean à moto. Cette région est de toute beauté. Justement, je viens d'y passer quelques jours à faire de la comme de la comme

la motoneige et à relaxer un peu. Toute ma famille et mes amis d'enfance sont là-bas. Alors, quand j'y suis, ça me ressource. On peut sortir un gars du Saguenay, mais on ne sort pas le Saguenay du gars! (Rires)



■ UN HOMME À LA MER...

Je ne fais pas de la plongée sous-marine, car je n'ai pas encore pris le temps de suivre un cours, mais ça fait partie de mes projets. On a souvent le goût de faire plein de choses et, par manque de temps, on n'y arrive pas toujours. Pour l'instant, je pratique la plongée en apnée. J'aime tellement me retrouver

au beau milieu de tous ces petits poissons! J'en ai fait, entre autres, aux Bahamas et à Riviera Maya, au Mexique. Donc, mon masque est devenu synonyme de vacances au soleil.

L'AMOUR DE L'ABSURDE...

J'adore l'humour absurde et je peux passer une heure avec mon fils à jouer avec un sac à pet! (Rires) J'aime beaucoup rire et j'apprécie particulièrement ce genre d'humour. J'aime bien les émissions comme Le cœur a ses raisons et La petite vie, ou des humoristes comme Réal Béland et les Denis Drolet.



FOLIES IMPULSIVES...

Je suis quelqu'un qui prend des décisions très rapidement. Quand je vois quelque chose que j'aimerais posséder, j'ai assez de facilité à me convaincre de



l'acheter. (Rires) Le bon côté à ça, c'est que si je suis en amour avec une fille, je peux faire de belles folies. Ce serait mon genre de me réveiller

un vendredi matin avec ma blonde et de décider d'aller passer le week-end à New York! Je ne l'ai pas encore fait, mais j'aimerais ça. (Rires)

CINÉPHILE AVERTI...



J'ai tellement aimé ce film biographique de Walter Salles, sur le Che. On y montre comment s'est forgée sa conscience sociale et, aussi, on le voit traverser l'Amérique du Sud en moto; un autre aspect du film que j'ai apprécié. Les paysages sont spectaculaires, l'histoire est fascinante, et le jeu des acteurs, excellent. Carnets de voyage fait partie de mes films préférés, juste à côté de Forrest Gump.

OÙ EST MON TÉLÉPHONE?

Mon cellulaire fait partie de mes objets fétiches. Pas parce que je téléphone souvent mais parce que je l'échappe constamment!

Je passe facilement deux cellulaires par année. (Rires) C'est épouvantable, la façon dont je le traite; je le perds, je l'échappe dans le bol de toilette... L'été dernier, après les tournages d'Un homme mort, je faisais de la moto et il est tombé de ma poche. Dernièrement, je suis allé prendre un verre en ville, et il est tombé de l'auto. Le lendemain, je suis retourné sur les lieux, et il était par terre, dans la neige. Mais il fonctionne toujours! (Rires)

UN PÈRE SENTIMENTAL...

Je traîne avec moi un dessin de mon fils, Victor, parce qu'll occupe constamment mes pensées. Étant donné qu'll a trois ans, c'est plus un barbouillage qu'autre chose! (Rires) Souvent, quand je dois passer des auditions, j'ai un de ses dessins avec moi, un peu comme si c'était un porte-bonheur.



MOMENT DE DÉTENTE...

Mon vin favori est le Yellow Label, un bon petit vin rouge australien. J'aime bien prendre le temps de me détendre et de m'offrir une bonne bouffe avec des gens que j'aime. Je suis un amateur de vins, mais je n'ai pas les connaissances d'un sommelier, loin de là. Je trouve qu'il y a de bons vins australiens et californiens, entre autres.

▶ L'HOMME-ORCHESTRE...

Ça doit faire environ 12 ans que je joue de la batterie. L'amour de la musique, je tiens ça de mon père qui, plus jeune, était musicien. Quand j'étais au secondaire, l'ai appris la trompette, mais, pour être franc, je joue surtout par oreille. Alors ne m'installez pas au piano devant des partitions! (Rires) En fait, je touche plusieurs instruments, dont le piano, l'accordéon et la guitare. Cependant, c'est vraiment à la batterie que je suis à mon meilleur. (Rires)

